

	<p>Objet: Robe caraco de Apollonia Jordan</p> <p>Musée: Historisches Museum der Pfalz - Speyer Domplatz 4 67346 Speyer 06232 13250 info@museum.speyer.de</p> <p>Collection: Textilien, Collection du Rhin supérieur du HMP Speyer</p> <p>Numéro d'inventaire: HM_0_01248</p>
--	--

Description

Cette robe est nommée d'après le caraco, une veste à pans portée au XVIIIe siècle par les femmes de toutes les couches de la société. La veste est coupée près du corps et pourvue de pans latéraux qui reposent sur la jupe. La veste a des plis Watteau à l'arrière. Le caraco est ouvert sur le devant et découvre le corsage serré qui se termine par une extension effilée à l'avant. La robe est bouffante et est constituée du même tissu que la veste, ornée de fleurs et petits bouquets brodés agencés en rayures verticales.

La robe a été portée par Apollonia Jordan née Reichardt (1753-1797).

Données de base

Matériau/Technique: soie, lin

Dimensions:

Événements

Fabriqué quand 1780
qui
où

Mots-clés

- Broderie
- Caraco
- Corselet
- Florales Motiv

- Robe
- Rococo
- Veste

Documentation

- Loschek, Ingrid (1999): Reclams Mode- und Kostümlexikon. Stuttgart, Caraco S. 143 f.